



CONGRESO DE LA CDMX

Denuncian amenazas y ataque contra diputada local priista

El líder nacional del tricolor relacionó el ataque con el proceso de ratificación de la fiscal capitalina

POR GEORGINA OLSON
Y AURORA ZEPEDA
comunidad@gmnm.com.mx

La confrontación escaló entre la oposición y Morena en vísperas de la votación por la ratificación de la fiscal general de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy.

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, denunció que la diputada local de su partido, Guadalupe Barrón, fue víctima de amenazas y un "atentado cobarde".

Detalló que "su vehículo personal fue baleado a las afueras de su domicilio este 7 de enero. Recibiendo amenazas y mensajes intimidatorios, dejando claro que Morena tiene un claro acuerdo con el crimen organizado".

La diputada local del PRI, Tania Larios, compartió en la red social X, el mensaje de amenaza que le llegó a Barrón: "Lo que pasó es un aviso, si el lunes te presentas a trabajar, serán tu cabeza, la de tu esposo o tu sobrino, tú eliges".

El líder nacional priista añadió que Morena ha atacado "de manera ilegal, autoritaria y represiva" a los diputados del PRI, "prueba de ello es la detención arbitraria de nuestro compañero Tona-tiuh González (excoordinador de esa bancada), quien ha sido utilizado por la Fiscalía para tratar de infundir miedo".



Foto: Tomada de X

El vehículo de Guadalupe Barrón, legisladora local del PRI, fue baleado la madrugada del domingo frente a su domicilio.



Detenciones, autos baleados, amenazas de muerte, todo en un fin de semana para intimidar a diputados de oposición. ¿Qué más sigue?"

SANTIAGO TABOADA
PRECANDIDATO DE VA POR LA CDMX

"Se han solicitado acciones necesarias a la @SSC_CDMX y su titular para garantizar las condiciones de seguridad y libre ejercicio de su derecho al voto durante la sesión."

GABRIELA SALIDO
PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA
DEL CONGRESO LOCAL

"Ni la titular de esta Fiscalía ni algún integrante de la institución se ha conducido con amenazas ni agresiones para amedrentar a algún legislador."

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA DE LA CDMX

Al respecto, la bancada de Morena en el Congreso local emitió un comunicado en el que expone que "de ninguna manera la procuración de justicia es persecución política".

En tanto, el diputado local del PRI, Fausto Zamorano, emitió un comunicado señalando que "el sospechoso parece inobjetable, esta madrugada se atacó a través de truhanes delincuentes, a una diputada del PRI en la ciudad; al parecer, por no sumarse al entreguismo de quien ahora ha abandonado el Partido (PRI), y cobijándose en el partido oficialista realizan éstos detestables actos".

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México se deslindó de los señalamientos de actos intimidatorios contra legisladores e indicó que inició una carpeta de investigación por noticia criminal.

Excelsior tuvo conocimiento de que diputados locales de la oposición se hospedaron en hoteles aledaños al Congreso local, incluso la bancada del PAN pernoctó en el recinto.